

LYON, le 4 OCTOBRE 1941

-----  
N° S.I. 2° Section/MR  
-----

Le Commissaire Divisionnaire  
du Service régional des Renseignements  
Généraux

Copie à

M. L'Intendant de Police  
E.M. (I4 D.M. - B.M.A.)

à Monsieur le PREFET DU RHONE  
- Cabinet -

Comme suite à votre transmission du 20 Septembre, d'une fiche de contrôle téléphonique relative à l'interception d'une conversation échangée le 18 Septembre entre F. 77.19 (Mr MADINIER) et F. 58-51 (Hôtel Carlton-Commission Allemande (Mr KRIEGER), j'ai l'honneur de vous transmettre ci-après les renseignements ayant pu être recueillis sur le compte du demandeur.

MADINIER Henri, industriel né le 14 Octobre 1889 à Nice, marié, 2 enfants, demeurent à LYON, Avenue du Maréchal Foch, n° 31, ancien administrateur de société, avait déjà rempli les fonctions de Consul de Belgique. Avant la guerre, il a été membre du Conseil du Commerce extérieur et président de la section lyonnaise du Comité France-Allemagne, dissous au début de 1938.

MADINIER est connu dans les milieux industriels pour avoir entretenu avant la guerre, des relations amicales avec certaines personnalités politiques et industrielles du III° Reich, notamment avec l'Ambassadeur ABETZ.

Depuis l'Armistice, il est en relations suivies avec quelques dirigeants du commandement militaire de PARIS, chargés des questions économiques franco-allemandes.

MADINIER serait également l'animateur du bureau d'informations économiques à LYON, actuellement en création.

Le docteur KRIEGER dont il est question dans la conversation téléphonique interceptée le 18 Septembre 1941 n'est autre que le sonderführer de la Commission d'armistice, chargé spécialement des relations économiques et commerciales entre la France et l'Allemagne.

Le Commissaire Divisionnaire :